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No décimo sétimo dia do mês de novembro de dois mil e vinte dois, às dez horas, foi realizada a 1 

décima primeira reunião ordinária de dois mil e vinte dois do Conselho do Centro de Ciências 2 

Agrárias via Google Meet. Estiveram presentes os seguintes membros: Presidente do Conselho, 3 

José Torres Filho; Chefe de Departamento do DCA, Felipe de Azevedo Silva Ribeiro; 4 

Coordenadores dos Cursos de Graduação: Adrian José Molina Rugama (Agronomia); Sthenia 5 

dos Santos Albano Amora (Medicina Veterinária); Coordenadores dos cursos de Pós-6 

Graduação: Aurélio Paes Barros Júnior (PPGFITO), ; Rennah Herculano Rufino Moreira 7 

(PPGPA); Marcelo Barbosa Bezerra (PPGRMV); Representante do DCA: Josemir de Souza 8 

Gonçalves; Representante do DCAF: Rui Sales Júnior; Representante dos Discentes 9 

Marcondes Ferreira Costa Filho. Verificada a presença de “quorum” legal, o Presidente do 10 

Conselho, José Torres Filho, declarou aberta a reunião e apresentou as justificativas de 11 

ausência dos seguintes membros: Ivanilson de Souza Maia, Moacir Franco de Oliveira, 12 

Rejane Tavares Botrel e Valéria Veras de Paula. As justificativas de ausência foram votadas 13 

e aprovadas com oito votos favoráveis. Em seguida, realizou-se a leitura da pauta descrita a 14 

seguir: PRIMEIRO PONTO. Apreciação e deliberação da ata da nona reunião ordinária de 15 

dois mil e vinte e dois do Conselho do CCA; SEGUNDO PONTO. Apreciação e deliberação 16 

da nova Proposta Pedagógica Curricular (PPC) do curso de Medicina Veterinária; TERCEIRO 17 

PONTO. Apreciação e deliberação sobre processos de renovação de afastamentos. QUARTO 18 

PONTO. Apreciação e deliberação sobre designação pela Reitora, ad referendum do Consepe, 19 

de renovação de afastamento de servidor docente. QUINTO PONTO. Apreciação e deliberação 20 

sobre a revogação da obrigatoriedade da apresentação de passaporte de vacinação contra 21 

COVID-19  para a efetivação da matrícula dos alunos nos componentes curriculares para o 22 

semestre 2022.2. SEXTO PONTO. Apreciação e deliberação sobre o Calendário Acadêmico da 23 

Pós-Graduação para o semestre 2023.1, conforme Memorando Eletrônico Nº 217/2022 – 24 

Proppg. SÉTIMO PONTO.  Homologação da indicação dos professores Francisco César de 25 

Medeiros Filho e Karla Raphaella Costa Pereira para assumirem, respectivamente, a primeira 26 

Coordenação e Vice-coordenação do Programa do curso de Física, conforme Memorando 27 

Eletrônico Nº 423/2020 – GAB. OITAVO PONTO.  Apreciação e deliberação sobre alteração 28 

de regime de carga horária do docente André Pedro Fernandes Neto, conforme processo nº 29 
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23091.012172/2019-88. NONO PONTO. Outras ocorrências. Após a leitura, a pauta foi votada 30 

e aprovada por unanimidade. Inicialmente, o Presidente do Conselho colocou em deliberação o 31 

primeiro ponto da pauta. Sem observações, a ata da nona reunião ordinária de dois mil e vinte 32 

e dois do Conselho do CCA foi votada e aprovada com sete votos favoráveis e duas abstenções. 33 

O Presidente do Conselho colocou em deliberação o segundo ponto que trata sobre a nova 34 

Proposta Pedagógica Curricular (PPC) do curso de Medicina Veterinária. A conselheira Sthenia 35 

dos Santos Albano Amora falou que a construção deste PPC deu-se início ouvindo os 36 

discentes ativos e os egressos em 2019 na semana acadêmica presencial e foi voltada para as 37 

necessidades dos PPC’S dos cursos de Medicina Veterinária do país tendo em conta o 38 

lançamento das novas diretrizes curriculares. A mesma explicou que todas as mudanças foram 39 

feitas de forma democrática atendendo a necessidade dos discentes e docentes, sem prejudicar 40 

as cargas horárias dos docentes. Acrescentou que todas as etapas dessa atualização estão 41 

disponibilizadas na página do curso cujo tópico é atualização de PPC, bem como todas as atas 42 

do NDE. Concluiu se colocando à disposição junto com os novos coordenadores, Carlos 43 

Eduardo e Talita Lins, para colaborar em alguma demanda dos PPC’s dos outros cursos do 44 

CCA. O conselheiro Aurélio Paes Barros Junior lembrou que a Resolução que trata sobre 45 

hora/aula ainda será apreciada no Consepe. A conselheira Sthenia explicou que como o PPC irá 46 

para o Comitê de Graduação e sofrerá ajustes, a mesma espera que nesse ínterim a Minuta fique 47 

pronta para que o PPC possa ser ajustado de forma mais definitiva. O conselheiro Marcelo 48 

Barbora Bezerra parabenizou o trabalho e o comprometimento da Coordenação de Medicina 49 

Veterinária. O conselheiro Marco Antonio Diodato parabenizou o trabalho árduo da 50 

Coordenação e questionou se o PPC já passou pelo Comitê de Graduação.  A conselheira 51 

Sthenia explicou que tratou os tópicos específicos junto aos setores competentes, tais como: 52 

Pós-graduação, CAADIS, setor pedagógico, etc. Mas, somente agora o PPC completo irá ser 53 

tramitado para o Comitê de graduação. Sem mais observações, a Proposta Pedagógica 54 

Curricular (PPC) do curso de Medicina Veterinária foi votada e aprovada por unanimidade. O 55 

Presidente do Conselho colocou em deliberação o terceiro ponto que tratou sobre os processos 56 

de renovação de afastamentos de Ana Claudio Araújo Fernandes, Heloisa Frazão da Silva 57 

Santiago, Leonildo Cerqueira Miranda.  Sem comentários, os processos de renovação de 58 
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afastamento foram votados e aprovados com onze votos favoráveis e uma abstenção. O 59 

Presidente do Conselho colocou em deliberação o quarto ponto sobre designação pela Reitora, 60 

ad referendum do Consepe, de renovação de afastamento de servidor docente Fernando Neres 61 

de Oliveira. Sem comentários, o ad referendum do Consepe foi votado e aprovado com onze 62 

votos favoráveis e uma abstenção. O Presidente do Conselho colocou em deliberação do quinto 63 

ponto que trata a revogação da obrigatoriedade da apresentação de passaporte de 64 

vacinação contra COVID-19  para a efetivação da matrícula dos alunos nos componentes 65 

curriculares para o semestre 2022.2. O conselheiro Marcondes Ferreira Costa Filho fez a 66 

leitura de uma carta de sua autoria que defende a manutenção da obrigatoriedade da 67 

apresentação de passaporte de vacinação contra COVID-19 no âmbito da instituição. Os 68 

conselheiros Marcelo Barbosa Bezerra e Aurelio Paes Barros Júnior concordaram com 69 

Marcondes e falaram sobre a importância de seguir as recomendações do Comitê de 70 

Biossegurança. A conselheira Sthenia dos Santos Albano Amora defendeu a manutenção da 71 

obrigatoriedade do passaporte vacinal e  explicou que esse ponto foi retirado da pauta do DCA. 72 

Como também, propôs a retirada desse ponto da pauta do CONSEPE. O conselheiro Aurelio 73 

Paes Barros Júnior concordou com a conselheira Sthenia e lembrou que a Resolução que trata 74 

sobre o passaporte vacinal é competência do Consuni e não do Consepe.  Sem comentários, a 75 

revogação da obrigatoriedade da apresentação de passaporte de vacinação contra COVID-76 

19  para a efetivação da matrícula dos alunos nos componentes curriculares para o semestre 77 

2022.2 foi votada e reprovada por unanimidade. Em seguida, votou-se a solicitação de retirada 78 

desse ponto da pauta do Consepe. Essa proposta foi votada e aprovada por unanimidade. No 79 

sexto ponto tratou-se do Calendário Acadêmico da Pós-Graduação para o semestre 2023.1, 80 

conforme Memorando Eletrônico Nº 217/2022 – Proppg. A conselheira Sthenia dos Santos 81 

Albano Amora se manifestou contrária ao Calendário Acadêmico da Pós-Graduação para o 82 

semestre 2023.1, pois não há diálogo entre a graduação e a pós-graduação, tornando as datas dos 83 

calendários sempre divergentes. O conselheiro Aurelio Paes Barros Júnior explicou que o 84 

calendário da Pós-graduação está atrelado a Editais nacionais, como a Capes por exemplo, o que 85 

dificulta os ajustes de datas com o calendário da graduação. O conselheiro Rui Sales Junior 86 

concordou com o conselheiro Aurelio sobre essa dependência de observar as datas dos Editais 87 
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nacionais. Sem mais comentários, o Calendário Acadêmico da Pós-Graduação para o semestre 88 

2023.1 foi votado e aprovado com nove votos favoráveis e um voto contrário. O Presidente do 89 

Conselho colocou em deliberação do sétimo ponto que trata sobre a homologação da indicação 90 

dos professores Francisco César de Medeiros Filho e Karla Raphaella Costa Pereira para 91 

assumirem, respectivamente, a primeira Coordenação e Vice-coordenação do Programa do 92 

curso de Física. Sem comentários, a homologação da indicação dos professores foi votada e 93 

aprovada por unanimidade. O Presidente do Conselho colocou em deliberação do oitavo ponto 94 

que trata alteração de regime de carga horária do docente André Pedro Fernandes Neto. O 95 

conselheiro Rui Sales Junior questionou qual o posicionamento do DCAF neste ponto e o 96 

Presidente do Conselho, José Torres Filho, respondeu que o DCAF foi favorável. A conselheira 97 

Sthenia dos Santos Albano Amora explicou que legalmente é possível aprovar a alteração da 98 

carga horária do professor, no entanto, discorda que a Resolução venha atender interesses 99 

pessoais e citou como exemplo que a justificativa apresentada na ata do Departamento é que o 100 

professor titular está perto de se aposentar. A alteração de regime de carga horária do docente 101 

André Pedro Fernandes Neto foi votada e reprovada com cinco votos contrários, quatro 102 

favoráveis e três abstenções. O Presidente do Conselho abriu espaço para outras ocorrências. O 103 

conselheiro Marcondes Ferreira Costa Filho explicou que houve problemas na SUTIC na 104 

apuração das eleições do DCE e solicitou aprovação deste Conselho para que ele possa 105 

participar da reunião do Consepe nos pontos que são de interesse dos discentes. O conselheiro 106 

Aurélio Paes Barros Júnior explicou que será solicitada a retirada do ponto de pauta, mas que 107 

caso o ponto permaneça será solicitado a participação dele como representante dos discentes. A 108 

conselheira Sthenia dos Santos Albano Amora agradeceu todo o apoio que recebeu do CCA e 109 

dos Departamentos durante o período que esteve a frente da Coordenação. O Presidente do 110 

Conselho agradeceu a presença dos membros presentes e deu por encerrada a reunião às oito 111 

horas e quarenta e oito minutos. E eu, Hérica Kalianny Lopes Figueirêdo Rocha, secretária 112 

executiva do CCA, lavrei a presente ata que será assinada por mim e demais conselheiros (as) 113 

quando aprovada. XXX 114 

Presidente do Conselho 115 

José Torres Filho______________________________________________________________ 116 
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Chefes de Departamento 117 

Felipe de Azevedo Silva Ribeiro (DCA)________________________________________ 118 

Coordenadores dos Cursos de Graduação 119 

Adrian José Molina Rugama (Agronomia) __________________________________________ 120 

Sthenia dos Santos Albano Amora (Medicina Veterinária) ____________________________ 121 

Coordenadores dos Cursos de Pós-Graduação 122 

Aurélio Paes Barros (PPGFITO) 123 

Rennah Herculano Rufino Moreira (PPGPA)_____________________________________ 124 

Marcelo Barbosa Bezerra (PPGRMV) _____________________________________________ 125 

Representação Docente dos Departamentos:  126 

Josemir de Souza Gonçalves (DCA) ____________________________________________ 127 

Rui Sales Júnior (DCAF) ______________________________________________________ 128 

Representante dos Discentes 129 

Marcondes Ferreira Costa Filho ___________________________________________ 130 

Secretária 131 

Hérica Kalianny Lopes Figueirêdo Rocha ___________________________________________ 132 


